
老後も安心して
島で暮らしたいね

「働く拠点」の考え方が変化してきた！
２拠点居住もありでは…？

久米島の規模感を
活かして、地域みんなで
子育てできそう！

若い女性が活躍できると
子育て世帯に魅力的な島になるね

お店も仕事も増えて来たけど
減った・無くなったものもあるね

人の力と機械をうまく併用
できると仕事が多様化するね

全体人口は減少しても
子だくさんな島に！

島外からの移住者が増えたよね

高校魅力化プロジェクトが始まったね

水産物や久米島牛を
ブランド化したい！

専門職の人材を島に呼び込める
ような体制づくりも大事だね

生産者の働く
環境は…

久 米 島 の未 来を考える若 手 検 討 組 織

JAおきなわ久米島支店

２０２０．１１．２０（金）　１５：３０～１７：３０
参加者　：１５名（３グループ）
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久米島町振興計画審議会

　久米島町では、2021年に始まる第２次久米島町
総合計画の後期基本計画と、総合戦略を一本化した
新たな計画を策定中です。
　町役場の若手職員が集い、およそ10年間の久米
島町の発展や課題を振り返り、目指すべき未来につ
いて、熱く語り合いました！

✓ 島内でお金をまわす仕組みをつくる！
✓ 食育強化で子ども達の農業の関心ＵＰ
✓ 牛・らっきょう・甘しょ等の強みを伸ばす

それぞれが移住・島に帰ってきた頃を思い出したり、時には懐かしみながら、様々な意見が出てきました！

次回は1月に開催予定！第1回の様子は、広報2020年11月号に掲載しています♬

WORK：久米島町のこれまでを総括！➡目指すべき未来とは

先月号に掲載したワー
クショップの続編です！
11月25日に、JAさんと町
役場職員で久米島町の現
状や課題、今後の展望に
ついて語り合いました。

ー主な意見ー ー主な意見ー

当審議会は、学識経験者、地域の代表者、役場職員など
で構成し、久米島町の大事な計画づくりについて審議
する組織です。

第1回の審議事項
（11月25日開催）
●前期基本計画の
　評価と検証
●第1次総合戦略の
　評価と検証

✓人口減少が進む中で、基本構想で掲げた目標人口　
　8,500人をどのように考えるか？
✓次の5年間の施策で結果を残し、第3次総合計画で
　新たな目標人口を設定してはどうか？


